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の し ろ 市 議 会 だ よ り 　

　

能
代
市
議
会
で
は
、
市
民
の
皆
様
に
対
し
て
市
政

に
関
す
る
情
報
を
積
極
的
に
提
供
し
、
説
明
責
任
を

果
た
す
と
同
時
に
、
皆
様
の
意
見
を
把
握
し
、
議
会

活
動
に
反
映
さ
せ
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
、
新
た
に

「
能
代
市
議
会
報
告
会
」（
以
下
、「
報
告
会
」）
を
１

年
に
１
回
、
開
催
す
る
こ
と
と
な
り
、
８
月
21
日
に

市
内
３
会
場
で
行
い
ま
し
た
。

　

平
成
28
年
度
の
議
会
の
活
動
状
況
、
予
算
、
決
算

等
の
審
議
概
要
に
つ
い
て
報
告
し
た
ほ
か
、
御
参
加

い
た
だ
い
た
皆
様
か
ら
御
意
見
を
伺
い
ま
し
た
。

　

詳
細
は
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご
ら
ん
く
だ
さ
い
。

班
編
成

　

武
田
正
廣
議
長
を
除
く
議
員
で
、
三
つ
の
班
を
編

成
し
ま
し
た
。
班
ご
と
の
会
場
と
出
席
議
員
は
次
の

と
お
り
で
す
。

１
班　

檜
山
地
域
セ
ン
タ
ー

　

伊
藤
洋
文
（
班
長
）、
小
野　

立
、
佐
藤
智
一
、

　

落
合
範
良
、
針
金
勝
彦
、
安
岡
明
雄

２
班　

扇
淵
地
域
セ
ン
タ
ー

　

畠
山
一
男
（
班
長
）、
菊
地
時
子
、
藤
田
克
美
、

　

安
井
和
則
、
原
田
悦
子
、
渡
辺
優
子

３
班　

二
ツ
井
町
庁
舎
（
大
会
議
室
）

　

渡
辺
芳
勝
（
班
長
）、
小
林
秀
彦
、
落
合
康
友
、

　

菅
原
隆
文
、
渡
邊
正
人
、
中
田　

満
、
庄
司
絋
八

参
加
者
数

１
班　

３
名
、
２
班　

６
名
、
３
班　

５
名
、
計
14
名

参
加
者
の
皆
様
か
ら
の
意
見
と
議
員
か
ら
の
回
答

意
見　

田
ん
ぼ
へ
の
行
き
帰
り
、
日
に
よ
っ
て
は
、

朝
か
ら
誰
と
も
会
わ
な
い
こ
と
が
あ
る
。
人
口
を
ふ

や
す
方
法
を
考
え
る
べ
き
で
は
。

答　

市
は
「
能
代
市
人
口
ビ
ジ
ョ
ン
」
で
、
本
市
の

将
来
人
口
を
、
施
策
の
効
果
の
あ
ら
わ
れ
方
等
に
よ

り
、
５
パ
タ
ー
ン
に
分
け
て
推
計
し
て
い
る
が
、
い

ず
れ
の
パ
タ
ー
ン
で
も
人
口
の
減
少
は
避
け
ら
れ
な

い
見
通
し
で
あ
り
、
減
少
を
ど
の
ぐ
ら
い
緩
や
か
に

す
る
か
が
、
当
面
の
目
標
と
な
る
。

意
見　

東
能
代
駅
前
の
住
民
が
買
い
物
難
民
と
な
り
、

常
盤
、
檜
山
、
鶴
形
の
地
域
か
ら
店
が
な
く
な
っ
た
。

高
齢
者
が
運
転
免
許
を
返
上
し
、
東
能
代
か
ら
二
ツ

井
の
ス
ー
パ
ー
へ
２
０
０
円
バ
ス
で
買
い
物
に
行
っ

て
い
る
。
は
ま
な
す
号
の
拡
大
を
。

答　

市
で
は
巡
回
バ
ス
、
デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
運
行

に
一
定
の
成
果
が
あ
る
と
し
て
い
る
が
、さ
ら
に
「
地

域
公
共
交
通
網
形
成
計
画
」
へ
の
移
行
も
見
据
え
て

い
る
。
今
の
声
を
し
っ
か
り
受
け
と
め
た
い
。

意
見　

議
員
の
活
動
が
市
民
に
見
え
な
い
。

答　

現
在
、
議
会
改
革
の
議
論
を
進
め
て
お
り
、
市

民
と
の
意
見
交
換
を
し
な
が
ら
進
め
た
い
。

　

こ
の
ほ
か
、
イ
オ
ン
出
店
、
北
高
跡
地
、
除
排
雪
、

小
規
模
小
学
校
の
統
合
等
の
問
題
に
つ
い
て
、
参
加

者
か
ら
御
意
見
や
御
要
望
が
あ
り
ま
し
た
。

初
年
度
の
開
催
を
終
え
て

　

各
会
場
と
も
参
加
者
が
少
な
く
、
周
知
の
手
法
、

会
場
の
選
定
な
ど
に
課
題
を
残
す
こ
と
と
な
り
ま
し

た
。
議
会
で
は
、
班
ご
と
に
取
り
ま
と
め
た
実
施
報

告
書
に
基
づ
き
、
市
民
の
声
を
議
会
活
動
に
生
か
す

道
を
模
索
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　

報
告
：
小
林
秀
彦　

小
野 

立

◆特集◆第１回能代市議会報告会　…………………………………………………………………

参加者アンケートの結果（１つ選択）
問 議会報告会に参加していかがでしたか
・よかった････････････････････（５名）
・どちらかといえばよかった････（３名）
・ふつう･･････････････････････（２名）
・どちらかといえばよくなかった（０名）
・よくなかった ･･･････････････（０名）
・わからない ･････････････････（１名）
・無回答 ･････････････････････（３名）

「よかった」を選択した理由
・直接お話しできて良かった。
・住民から活発な提案が行われていた。

「どちらかといえばよかった」を選択した理由
・なかなか回答がかみ合わないところ

があった。求める回答が出ない。
二ツ井町庁舎会場

檜山地域センター会場


